

Bilbao 12-1-1929

G-XIV
330



Dr. S. Fedorov Bowers

Querido Fedorov, me extrañe por las noticias que me dieron sean convocadas de la entrevista en Aranguren fijada para los primeros días de enero para decidir quién tiene de encargarse de lo turneo, fecha, etc., j han desistido de tener esa reunión? Me figuro que poco han debido hablar con él pues hace unos días me pasó un telegrama diciendo que se enteraba de que habíamos dado la exclusiva para Bilbao) a la compañía Herreros - Pulido y que quería verlo personalmente para abr

en consecuencia.

Conforme en lo que me dice en
su carta juzgo los retratos de la
Zarzuela no merecen que andemos
en contemplacion con ellos. Vamos,
pues, a los que más nos convenga.

Hasta ayer, desde luego, mis penas
no se hayan dado signos los 50
representaciones. Este era un numero
decente para que la obra no se consi-
derase fracasada en provincia; todo
lo que fuese de allí no a causar, incluido
ayer, mal efecto. Esto unido a
que no se ve anunciadla tediaña
por ninguna compañia y se harto
los impresos fotográficos parecer

no se convierten en perros.

Contestando a sus preguntas con respecto
al carnaval bilbaíno le diré: 1º Que son
sus tres días para teatro. 2º Que no se
viste lo más mínimo que es carnaval,
y fiesta y nadie más. 3º Que solamente
se celebran bailes en el teatro de los
Campos Elíos. 4º Que generalmente
lleva por la tarde, 5º Y que ellos no
dependen del tiempo.

Que alegría mucha que se venga y que
se aguante para que batallan ampliamente
de noche.

Recuerde la costa de Guipúzcoa y
la anterior otra vez.

Nuestros recordados paseos y
atascos ahoga puro amor su amiga.

Jesús

G-XIV
330



la tienen miedo. En fin, en todos, ate-
ras la gente, por lo que yo no
quiero; ~~que~~ este escamado, y yo, tan
escamado como la gente. Pues,
a pesar de lo al parecer buena acogida
que tuve, y a pesar de los contratiempos
como son el fin, los estrenos, la
muerde de enemigos, los desplorables in-
terpretes substitutos, etc., yo le he
cojido a la obra un miedo horroroso.

Es por esto por no me atrevo a
meternos ~~en~~ en presario ni en Bilbao
ni en parte alguna y me crees
en el deber, como amigo, de avise-
rte de que sea perdonable con respect
a la obra, pues, por lo visto los aplausos